

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Sachstandsbericht zur Entwicklung der Grenzkriminalität erstellen

Der Landtag möge beschließen:

1. Der Landtag begrüßt die Entscheidung der Landesregierung, der ausufernden Grenzkriminalität endlich mit einer deutlich erhöhten Polizeipräsenz entgegenzutreten zu wollen.
2. Ebenso wird die Absicht unterstützt, die Zollbeamten - wie bereits durch die Fraktion der NPD zweimal mit Anträgen gefordert - mit polizeilichen Eilbefugnissen auszustatten.
3. Der Landtag fordert das Ministerium für Inneres und Sport auf, bis zum 31. März 2014 einen objektiven und detaillierten Sachstandsbericht zur Entwicklung der Grenzkriminalität der letzten fünf Jahre vorzulegen.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Unter dem Eindruck der ausgefertigten Grenzkriminalität hat sich die Landesregierung spät zu einer dringend notwendigen Verstärkung der Polizeipräsenz entschlossen.

Unabhängig von den konkreten Einzelmaßnahmen ist es dringend geboten, über die Entwicklung der Grenzkriminalität objektiv Bericht zu erstatten. Hierfür ist die zeitnahe Vorlage eines entsprechenden Sachstandsberichtes unumgänglich.